

## Rollsportszene trifft sich auf dem Flughafen Interlaken

Am 8. August steigt im Oberland der erste Pararace & Rollevent. Für die Wettkämpfe auf dem Flugplatz in Interlaken-Matten trifft sich die Schweizer Rollsportszene zu einem Stelldichein.



Am 8. August trifft sich die Rollsportszene auf dem Flughafengelände in Matten-Interlaken – im Bild radelte Heinz Frei im September 2014 am 6. Jungfrau-Pararace anlässlich des 22. Jungfrau Marathon in Interlaken um den Sieg.

Foto: PD

Der Verein Pararace aus Unterseen kündigt die Durchführung des 1. Pararace & Rollevent am 8. August auf dem Flugplatz Interlaken-Matten an. In seiner Medienmitteilung schreibt er, dass die Wettkämpfe die Rollsportszene Schweiz ins Berner Oberland locken werden.

Geplant ist, dass sich Rennrollstuhlfahrende, Handbikes- und Para-Cycling-Athletinnen und -Athleten sowie Inline-Skatende Rennen in einem Rundkurs liefern werden. Es wird die 5. Etappe der Swiss Skate Tour 2021 sein.

## **Walter Hintermeister als Präsident**

Der neu gegründete Verein Pararace verfolgt das Ziel der integrativen Rollsportszene in der Schweiz. «Die Idee, Wettkämpfe in Mittel- und Langdistanzen zu organisieren, reifte mit der Bildung des zehnköpfigen Vorstands unter dem Präsidenten Walter Hintermeister», schreibt der Verein. Als ehemaliger Rennleiter der Jungfrau-Pararace-Wettkämpfe habe er jährlich die Weltelite nach Interlaken geholt.

Der Verein Pararace ist eine Non-Profit-Organisation mit ehrenamtlichem Vorstand, der durch Heinz Frei als technischer Berater unterstützt wird. Weiter ist zu lesen, dass mit dem Anlass in Interlaken wieder ein Marathon und Halbmarathon in der Schweiz organisiert wird, wie es in der Vergangenheit in Oensingen, Schenkon, am Zürich Marathon oder in Lausanne und Genf der Fall war.

## **Letzte Hauptprobe vor den Paralympischen Spielen**

Der Pararace & Rollevent vom 8. August könnte laut Vereinsmitteilung die letzte Hauptprobe vor den Paralympischen Spielen in Tokio sein, die vom 25. August bis 5. September in der japanischen Metropole stattfinden sollen. Zu erwarten ist, dass bekannte Grössen in der Szene wie Manuela Schär, Sandra Graf, Marcel Hug, Nachwuchs-Schweizermeister Fabian Recher und Heinz Frei am Start sein werden.

<https://www.pararace.ch>